

Pressemitteilung – 18. August 2023

Die Fahrzeugflotte der Stadtwerke wird grüner

Stadtwerke Weinheim gehen mit gutem Beispiel voran – Zwei Elektrofahrzeuge für ihren Fuhrpark – Der nächste Schritt auf dem Weg zur Klimaneutralität

WEINHEIM. Kaum hörbar rollt der Kastenwagen auf dem Betriebsgelände heran. Durch den Elektroantrieb ist die Geräuschkulisse minimal. Die Beklebung zeigt auf den ersten Blick die Zugehörigkeit zu den Stadtwerken Weinheim. „Wir fördern E-Mobilität und möchten mit gutem Beispiel vorangehen, indem wir unsere eigene Fahrzeugflotte sukzessive auf umweltschonendere Antriebe umstellen“, freut sich Alexander Skrobuszynski, Geschäftsführer der Stadtwerke Weinheim, über die beiden Neuzugänge in der Fahrzeugflotte. Neben den zwei neuen E-Kastenwagen sind die Mitarbeitenden bereits seit längerem klimafreundlich unterwegs und nutzen ein E-Lastenrad für kürzere Strecken. „Um den Weg für die Elektromobilität zu ebnen, ist auch der Ausbau der Ladeinfrastruktur essenziell. Da haben wir uns auch einiges für die nächsten Jahre vorgenommen, betont Alexander Skrobuszynski und ergänzt: „Die Elektromobilität ist ein wichtiger Baustein zum Gelingen der Energiewende, weil sie nicht nur klimaneutral und leise ist, sondern auch dazu beiträgt, den aus regenerativen Quellen erzeugten Strom optimal zu steuern und zu verwenden.“

Unterstützung für die Netzleitwarte

Eines der neuen E-Fahrzeuge steht dem Team der Netzleitwarte der Stadtwerke Weinheim zur Verfügung. In der technischen Leitstelle überwacht der Lokalversorger alle Abläufe und kann bei Störungen oder Ausfällen sofort reagieren. Die Netzleitwarte ist 24 Stunden am Tag, an sieben Tagen in der Woche erreichbar. Gibt es irgendwo eine Störung und das Team muss ausrücken, kann es das nun mit dem voll ausgestatteten E-Kastenwagen tun. „Mit dem neuen E-Fahrzeug können wir weiterhin alle Einsätze abdecken und sind darüber hinaus noch emissionsfrei unterwegs“, erklärt Alexandra Fix, Mitarbeiterin der Netzleitwarte bei den Stadtwerken Weinheim. „Durch die Reichweite von 300 Kilometern sind wir abgesichert, dass das Elektroauto immer einsatzbereit ist.“ Wenn es gerade nicht im Einsatz ist, lädt es an der Ladesäule der Stadtwerke am Breitwieserweg.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390

E-Mail: r.kern@weinheim.de